



Pla Estratègic
Metropolità
de Barcelona

Perfiles jurado Beca Santacana

El jurado de la 4a edición de la Beca
Francesc Santacana està compuesto por:

MONTSERRAT PAREJA-EASTAWAY

Profesora titular de la Universidad de Barcelona. Actualmente lidera el grupo de investigación consolidado por la Generalitat de Catalunya “Creatividad, innovación y transformación urbana”. Es docente como profesora invitada en otras universidades españolas (Universidad Autónoma de Madrid) y europeas (Universidad de Bicocca, Milán). Es miembro electo del Comité de Coordinación de la European Network for Housing and Urban Research desde el año 2000 donde coordina el grupo de trabajo sobre Sostenibilidad de la Vivienda y del Urbanismo desde el mismo año.

MARTÍ PARELLADA SABATA

Doctor en Ciencias Económicas por la Universidad de Barcelona. Catedrático de Economía Aplicada de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Barcelona. Desde el año 2003 es director del Informe anual sobre “La contribución de las universidades españolas al desarrollo” de la Fundación Conocimiento y Desarrollo (Fundación CyD) y desde 2013 responsable del ranking CyD y del U-Multirank en España. Fue director general de la Fundación Bosch i Gimpera (1984-1986), vicerrector de Economía de la Universidad de Barcelona (1986-1990) y profesor invitado en la Johns Hopkins University de Baltimore (Estados Unidos). Fue miembro de la Comisión Ejecutiva del PEMB

PACO SOLÉ PARELLADA

Ingeniero Industrial por la Universidad Politécnica de Cataluña, licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Barcelona, Doctor Ingeniero Industrial por la UPC y Máster en Gestión de Empresas y de la Tecnología. Catedrático del Departamento de Organización de Empresas de la UPC. Entre otras actividades en esta universidad, fue director del Instituto de Ciencias de la Educación ICE, director de departamento, vicerrector, promotor y director del “Programa Dona” y creó el programa Innova, pionero en España en el



ámbito de la creación de empresas. Creó también la “Fundació Parc UPC” de la que fue su primer director. Ejerció su tarea de profesor en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Barcelona (ERSEIB) y en la FNB, entre otras escuelas y facultades de la UPC.

MARIA TERRADES PALOMAR

Licenciada en Economía y Administración de Empresas por la Universidad de Barcelona, ha completado programas de desarrollo directivo en IESE y en el Instituto de Empresa. Es directora general del Parque Científico de Barcelona desde 2018. Durante su mandato, el Parque ha experimentado su mayor periodo de crecimiento, alcanzando la plena ocupación de espacios en el año 2022. Antes de su etapa en el Parque, Terrades trabajó en el grupo multinacional de servicios AGBAR, donde llegó a ser directora de tesorería y finanzas. También fue emprendedora durante un tiempo, fundando su propia empresa. Esta experiencia le ha proporcionado un amplio conocimiento tanto del sector público como del privado.